



## ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Winter Play

2022年12月21日

ブログ

### Winter Play

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズでは、学びの集大成として、[ももちパレス](#)にて保護者の方をお招きしてクリスマスイベントを開催致しました。

今回は、その第3弾!Adventure class, Brilliant class, Challenge classの英語劇についてお届け致します。

コーナーズ生の持つ能力は素晴らしいからこそ、英語英才教育のカリキュラムの合間を縫った少ない練習時間にも関わらず、こうして本番を実施できました。

コーナーズの英語劇は、これまで身に付けてきたネイティブの発音を生かして、人前で表現する舞台度胸や表現力が身に付くように教員経験豊富な一流のネイティブ講師が指導しています。

しかし、教育のプロでも演劇指導はハイレベルであると言われています。

バラバラとも言えるそれぞれが持っている力を結集して大きな成果を作り上げていくわけですから、演劇は巨大プロジェクトといっても過言ではありません。

そこで、子どもの能力を引き出すことにおいて熟達しているコーナーズの一流講師陣たちが、セリフの丸暗記や詰め込みだけではなく、やり遂げようとする責任感や達成感を味わえるような指導を行ないました。

子どもたちは、お気に入りの衣装で出演できて嬉しかった様子、その可愛らしい姿に保護者の皆様が温かい拍手で応援してくださいました。

子どもたちにとって、おうちの方に晴れ舞台をみていただいたことは、きっと生涯の思い出に残る貴重な体験になったことだと思います。

これが、コーナーズの子どもたちが、常に知的好奇心や興味関心を持って、ひとつの方向に向かい、目的達成まで主体的に取り組んでいる理由なのです。

最後は、頑張った子どもたちに特別ゲストのサンタクロースから素敵なお子様も手渡してもらえて大喜びでしたよ🎅

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズから、クリスマスイベントのご協力の感謝を申し上げます。今年は、ももちパレス改修工事とワクチン接種の方が駐車されるために、館内駐車場のご利用ができませんでした。

この為、保護者様、赤ちゃんをお連れの方、お祖父様お祖母様に関しましても、近隣のコインパーキングからご足労いただき申し訳ございませんでした。

最後にはなりましたが、子どもたちの晴れ舞台のために朝早くからお越しいただき、わざわざ駐車場を探してくださいましたこと、最初から最後まで温かく見守って下さり沢山の拍手をくださいましたこと、深く感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



















































